

# MEMORIA ERASMUS 2017/2018

Soy Ana Azanza, estudiante de Ingeniería en Geomática y Topografía. He estado de erasmus en Budapest durante la primera evaluación del curso 2017/2018. He estudiado en Eötvös Loránd University.

## Alojamiento

Se puede buscar piso antes de ir o una vez allí. En mi caso encontré piso antes de ir. Hay varias páginas web y grupos de Facebook para buscar piso. Si solicitas mentor en la universidad, tal vez pueda hacerte el favor de ir a ver el piso de tu parte y ayudarte con el contrato. Mi mentor se ofreció voluntario para hacerlo. El alquiler nos ha salido a 300€ más 20-30€ de gastos por persona. Otra opción es recurrir a las residencias que suelen costar unos 100€ al mes. Recomiendo coger piso cerca de la línea 4/6 del tranvía, que funciona 24h. Esta línea también para junto a la universidad. El distrito en el que he estado viviendo es el VII.

## Transporte

Para moverse por Budapest lo mejor es comprar el bono de estudiante. Cuesta 3450 florines (11-12€) el mes y sirve para todos los transportes. Los trenes de cercanía suelen tener un descuento del 50% para estudiantes.

Para ir del Aeropuerto a Budapest hay distintas opciones. Un taxi puede costar unos 25€. El autobús 100E lleva hasta el centro de Budapest por 900 florines (3€). Si se tiene el bono mensual, se puede ir en metro (línea 3) hasta la parada Kósbánya-Kispest y allí coger el autobús 200E que deja en el aeropuerto, de esta manera no hay que pagar nada más.

La siguiente es la página del transporte público de Budapest: <http://www.bkk.hu/en/>

## Universidad

El departamento de Cartografía está asociado al de Informática. Los que van a hacer el TFG probablemente lo hagan con Jesús, se trabaja muy bien con él. Los alumnos de erasmus vamos a clase con los alumnos internacionales del master de cartografía. En la página web de la universidad salen todas las asignaturas bien explicadas. Aniko, la coordinadora, nos envió el horario de primero antes de ir, pero el de segundo no lo supimos hasta que estuvimos allí.

## **Viajes**

Desde Budapest se puede viajar fácilmente dentro y fuera de Hungría. Hay muchos trenes y autobuses que comunican Budapest con distintas ciudades y pueblos. Dentro de Hungría visité Szentendre, Esztergom, Balatonfüred y Tihany (Lago Balaton).

Aproveché los días libres para hacer distintos viajes fuera de Hungría. Viena y Bratislava están a 3 horas en tren o autobús de Budapest. También visité República Checa, Polonia, Eslovenia, Croacia, Rumanía, Montenegro, Serbia y Alemania. Y en Enero, cuando ya habíamos terminado los exámenes y antes de presentar el TFG aprovechamos para hacer un viaje por los países bálticos. Hay vuelos baratos a estos últimos.